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平成２９年６月 

 

議員名 宮田 真美 

担当部 都市整備部 担当課 河川公園課 

質問年月日    平成２９年６月２０日 

質問項目  総合運動公園の日よけ対策について 

【質問要旨】 

今ある６本足のテントは、サイズが大きく、立てるのも片付けるのも大変。４本足の簡易テ

ントがあれば誰でも気軽に利用できると思うがどうか。 

【答弁要旨】                 【答弁者：都市整備部長】 

（１）半分の大きさのテントの導入について、検討する。 

（２）夏季の一定期間において、テントの常設を検討する。 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２９年８月４日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２９年８月３１日現在 

（１） 半分の大きさのテントを総合運動公園に導入した。 

（２） 平成２９年６月に総合運動公園に設置していたテントが強風により吹き飛びフェン

ス等を破損した事例が発生したため、利用者の安全を考慮しテントの常設は行わない

こととした。 

 


